



ちかつ



★教育目標★

志高く、確かな目標をもち、
自己を磨く、しなやかな子どもの育成

文責：校長 鈴木雅人

いよいよ7月です。

夏休み前、最終月です！

6月が終わり、月曜日からは夏休み前の最終月7月です。「ちかつNo.4」で説明したとおり、今年より四半期制を導入しています。よって、6月終了は第1四半期が終わったこととなります。第1四半期のキャリア・パスポートへのコメントをよろしくお願ひします。「ち・か・つ4能力」の一つに焦点を当てた第1四半期、お子さんの頑張りを認めてあげてください。担任のコメントも参考にしながらお子さんを認め励ますコメントをよろしくお願ひします。

7月からは第2四半期になります。第1四半期とは違う「ち・か・つ4能力」の一つに焦点を当てて新たな学年テーマ（学年のほめポイント）、個人の目標（個人のほめポイント）が設定されます。夏休みは、家庭で自己マネジメント力を使いながら、第2四半期に焦点化された力をつける大切な期間でもあります。そんな夏休み前の7月、子ども達が自己マネジメントしながら充実した夏休みを過ごせるよう指導してまいりますのでよろしくお願ひします。

6年生修学旅行！！



6月20日、21日の一泊二日で6年生が修学旅行に行ってきました。活動場所は、1日目が南会津下郷町で観音沼散策・牛舎見学・バターづくり体験・鱒釣り体験とバーベキュー、宿泊は湯野上温泉民宿、2日目が会津若松市で班別市内散策でした。子ども達は、班員で協力しながら生き生きと活動していました。

修学旅行は、小学校最高学年が体験する小学校時代の集大成の旅行です。今まで培ってきたキャリアの力を使って集団で思い出に残る楽しいものとするのがねらいでもあります。自然体験あり、宿泊体験あり、歴史体験あり、旅行気分ありの充実したものになりました。帰校式で、私は「このような体験をさせてくれたお家の方、先生方に感謝の心を持つように！」という話をしました。

なお、今回も下郷町観光協会関係の補助がありましたことをお伝えしておきます。ありがたいことです。来年度もこのような内容での修学旅行を考えております。よろしくお願ひします。

サツマイモ植え 1, 2年生

今年も学校運営協議会委員の安部寿男



さんのご協力のもと、1, 2年生がサツマイモの苗を植えました。安部さん毎年ありがとうございます。大きなお芋ができることを願っています。

学校にトトロ出現！！

体育館前の「コキア」にトトロが出現しました。子ども達から「カワイイ」の声が聞こえています。作者は、支援員の高萩さんとSSSの理島さんです。子どもも、職員も心が和みます。



○編集後記（校長のつぶやき）.....○今週、体育の授業にお邪魔して子ども達と一緒にプールに入りました。子ども達、一生懸命練習しています。60歳以上の皆さんは川で泳ぎを覚えた世代かも...。川で泳ぐのが夏の遊びで、泳げないと友達と一緒に遊べないから必死で覚える。そんな時代でした。体育の時間に必死で泳ぐ練習をしている子ども達を見ていると、深みでアップアップしていた子どもの頃の自分を思い出しました。誰です？「年寄りには昔のことはよく覚えてるんだよね～」なんて言ってるのは！！